## CONFERENCIA DEL MAESTRO OMRAAM MIKHAËL AÏVANHOV

## LA EXPERIENCIA DE LA FRATERNIDAD

2 de julio de 1944

\_\_\_\_\_

## Lectura de una página del Maestro Petar Dunov:

La naturaleza razonable instruye a sus hijos con diferentes propósitos y por medio de diversos métodos, según el nivel de su evolución, hasta que les haya conducido lo más lejos posible en el camino de la verdad y de la libertad, de la sabiduría y la luz. El día en que avancen por este camino, se alegrarán y dirán: "¡Qué poco razonables éramos! ¡Vivíamos en condiciones de tanta riqueza y sin embargo no hacíamos más que lamentarnos!" Cuando el alma entra en el camino del amor, ella se alegra de las ricas condiciones y posibilidades que encuentra. El amor es el camino de la eterna renovación y rejuvenecimiento, el camino de la elevación eterna.

¿Qué dirán de una cantante que todos aplauden y a la que se le envuelve de flores y de regalos? Ella se encuentra en el camino de su propia elevación. Sin embargo, viene otra persona, mejor, más joven, más bella, que toma el lugar de esta cantante. La primera está descontenta de su situación porque debe descender de la cima en la que se encontraba. Aquí tienen el punto de vista humano. Ser elevado y rebajado es inevitable; pero para sacar beneficio de estas dos vías, es necesario comprender qué son. La elevación alegra al hombre, le aporta la dicha y la dilatación; el descenso provoca en él el sufrimiento que desarrolla la profundidad, la reflexión, la trascendencia. La profundidad responde a la altura que ha alcanzado.

\* \* \*

Cada palabra de esta página contiene toda una ciencia; pero ya les he hablado de la elevación y del descenso, explicándoles cómo deben utilizarlos, adaptarlos, y de qué forma trabajar la naturaleza en nosotros con la ayuda de estos métodos, a fin de reforzarnos y solidificarnos. Les hablaré

pues, sin limitarme a los términos de esta página.

El hombre no ha cesado de despertar su naturaleza inferior y no consigue neutralizarla. No conoce todavía la naturaleza humana constructiva que es de una belleza extraordinaria. La enseñanza que seguimos busca dormir, paralizar, embotar a la naturaleza inferior a fin de que no pueda manifestarse; pero no la destruye. Por medio de la paneuritmia, la contemplación del sol, el estudio de las leyes de la naturaleza, un alimento puro, los métodos indicados por el Maestro, se trabaja en adormecer a la naturaleza inferior. Cuando se logra, es entonces que la naturaleza superior se despierta.

Ustedes observan a su marido y encuentran que se pone feo y ridículo cuando está furioso; pero piensan que se vuelve bello cuando las mira con amor. La naturaleza desagradable que se manifiesta hoy se volverá bella si se despierta la vida eterna en el hombre. Actualmente, cada uno persiste en vivir solo interior y exteriormente y se mantiene tenaz en este deseo de no querer salir de su hoyo de topo. Quieren, supuestamente, conservar su libertad. Por desgracia la libertad no se conserva de esta forma. Nosotros les daremos reglas y les mostraremos que se es más libre integrando frases, sinfonías. Ya que cada uno de ustedes es una palabra, un sonido. Se unirán por medio de los lazos de la libertad y ustedes constituirán el Gran Libro del Amor que no tiene comienzo ni fin. Es lo que les propongo. Hoy es nuestro último día de reunión antes del verano; vamos a dispersarnos. Piensen entonces en lo que les digo. Si viven conservando en ustedes la imagen de esta fraternidad, el mundo invisible quizás impida nuestra dispersión, nos conservará unidos para la construcción del mundo divino y si esta construcción es un día realizable, ustedes la verán.

No digan que la humanidad ya lo ha visto todo. No. No ha agotado las múltiples combinaciones posibles entre los seres que se aman y que tienen una confianza mutua los unos en los otros. Ustedes no saben todo lo que puede realizarse. Nuevos intercambios pueden producirse sin cesar entre tales seres; mientras que cuando los seres no se aman, todo está dicho entre ellos; no tienen más que separarse. Es debido a que los seres no se aman que todos se separan: han agotado el stock de intercambios posibles, todo lo que estaba en sus sótanos inferiores. Ahora los seres deben extraer en las reservas que están en la buhardilla, en lo alto. Dios no ha dado grandes posibilidades a la naturaleza inferior; Él la ha hecho reducida, limitada, a fin de que no pueda gozar eternamente. Es por ello que Dios no ha dado al mal una existencia eterna; la materia de la que el mal está

formado es frágil, perecedera, temporal; de modo que, si se funde, ella se borra, desaparece. Nada subsiste más que lo que no se puede destruir: el oro. Cuánto más se frota el oro, más brilla. Un día el mal desaparecerá. Por todas partes reinarán el júbilo y la alegría: la vida será bendita. Lo que es lamentable, es que los hombres dirán: "¡Podemos comer y beber!" Los lugares de placer ya no serán lo suficientemente grandes para contener a estos visitantes. Todos comenzarán nuevamente las mismas tonterías que los llevan a pelearse, a evocar el mal en sí mismo.

Mis queridos hermanos y hermanas, si estamos verdaderamente unidos interiormente, para servir un ideal que nos sobrepase: Cristo, el Maestro, Buda, etc., ustedes verán que nosotros crearemos una vida espléndida, que el mundo invisible vendrá a ayudarnos y darnos todas las posibilidades de una existencia espléndida. Allí encontraremos condiciones para mejorarnos. Los retrasados, los perezosos, aquellos que no tienen cada día en ellos el anhelo para transformarse, encontrarán ahí también condiciones de evolución. Ustedes se quejan con frecuencia de estar lejos de aquí, lo que les adormece nuevamente. Piensen en lo que se producirá, si cada día podemos vernos y tener posibilidades de encuentro, de vida en una atmósfera como la creada aquí. Actualmente, muchos entre ustedes permanecen una semana alejados de nosotros, entre cada encuentro, y viven entonces entremedio de seres que les pisotean. En estas condiciones, ustedes se preguntan si acaso es necesario continuar el trabajo, aun cuando todo el mundo les pisotea y ustedes descienden nuevamente en la vida material. Muy por el contrario, tienen la posibilidad de establecer el contacto con aquellos que, cada día, están en conexión con el mundo invisible y que están llenos de alegría, llenos de anhelos, y en tal caso ustedes nuevamente son ayudados, levantados.

Es una gran cosa estar unido a hermanos y hermanas cada día y estar cotidianamente unido al mundo invisible superior. ¡Cuántos seres, animados hoy por estos hermanos y estos seres superiores, se desaniman al día siguiente! No pueden pasar su tiempo levantando el ánimo a aquellos que han perdido su anhelo. Cada uno debe aprender a animarse por sí mismo. En el seno de la vida fraternal ustedes verán de qué forma todos se desarrollarán en el dominio material. Tendremos árboles de los que comeremos frutos hasta la saciedad. Hoy día cada uno va a buscar una pequeña ensalada por la que debe pagar 18 o 20 francos. Hace varios años, les aconsejé comprar jardines, un terreno colectivo. No me han escuchado. No creían en mis consejos. Es en el último minuto que perciben que mis previsiones eran correctas. La tierra produce; no tenemos que mantenerla,

cuidarla tanto. El sol brilla, los frutos crecen y maduran y podemos comerlos, atiborrarnos incluso de ellos. Cuando la vida material sea reducida al máximo para cada uno, habrá muchas personas que podrán instruirse.

Hay tantas cosas por aprender, por observar, ¡tantas experiencias por intentar! Actualmente ninguno tiene tiempo de estudiar, de experimentar, ya que la vida no está construida según las leyes. A través de su enseñanza, el Maestro nos dará reglas. Piensen durante más tiempo en todo eso. No imaginen que viviendo solos serán más felices, ya sea intelectual o espiritualmente. Incluso si son ricos, no estarán mejor. Los ciegos - que ven lejos - felicitan a aquellos que viven en solitario; pero aquellos que tienen ojos entran en estos solitarios y ven el infierno y la desolación. Más tarde cada uno se sentirá más a gusto al estar libre de venir de no importa dónde a una vida fraternal en la que nadie les criticará. Eso será magnífico.

No piensen que les digo todo eso con miras a una ganancia cualquiera que podría obtener. Para mí, la vida de la fraternidad será la carga más grande. No estando solo por dentro de mí mismo... Yo puedo vivir solo y mucho mejor interiormente que en el seno de la fraternidad. En la fraternidad, seré importunado con frecuencia por unos u otros: acepto esta carga por el bien, para que se realice en Francia algo grande. Un día todo el mundo vendrá a tomar modelo de la fraternidad formada por ustedes; Francia servirá así de ejemplo al mundo entero. Ella pasará al extremo opuesto: ha sido la primera en lo que concierne a la vida individual, todas las naciones han tomado su modelo; ahora producirá un modelo de vida colectivo basado en una libertad extraordinaria: cada uno aceptará de buen grado una dependencia magnífica, a fin de entrar en posesión de una libertad profunda. Trabajemos, todos unidos en nuestras almas y nuestros espíritus en la realización de la fraternidad más espléndida. Vivamos una experiencia que los humanos no han intentado, y que les liberará.

